

生徒作文から Part 3



☆夏休みの思い出

僕は、夏休みの間ほとんど家にいました。1回だけ友達と遊びました。何回かは店に行きました。それだけです。家では、宿題が終わったら、寝るかゲームかYouTubeでした。夏休みの宿題が終わって自学をやるときは、いつも親が買い物に行っているときでした。誰もいない方が楽にできるからです。時々飼っている猫とじゃれていました。お盆のときにはおばあちゃんにお小遣いをもらいました。お母さんに半分はとられて、残りは使い切っちゃいました。かなりショックでした小学生のときにやり始めたカードゲームも、父さんばかりいいやつを持っているから、それもショックでした。8月の半ばは、YouTubeを見て過ごしました。一番よく見ていたのは、「マイクラフト」です。僕もやっているけどそんなにうまくないです。鉄武器とパンで何回もやられながら、1時間以上かけてやっとエンドラを倒したのに比べて、他の人はエンドラを簡単に倒したし、ダイヤだってネザライトだって持っているみたいだから、馬鹿にされそうで悲しいです。夏休みの終わりの頃には、お母さんにスマホゲームを入れてもらったので良かったです。夏休み最後の日には、家族でフルーツポンチを食べました。いろんなフルーツを入れて、サイダーを混ぜたら完成です。去年6年生のときにもやったけれど、今年の方がおいしかったと思います。今年はスイカといちごを入れてみました。他は去年と同じ、パイナップルとサイダーを使いました。夏休みの最初はちょっとしか宿題をやらなかったから、最後は宿題地獄でかなり後悔しました。でもなんとか終わらせてゲームもできるようになったから安心しました。新型コロナで外出はできなかったけれど、もともと閉じこもり派だから、かなり楽しめた方だと思います。 佐藤 瑠人

僕の夏休みの思い出は、一つ目は家の庭で水遊びをしたことです。水鉄砲を使って妹とプールに入ったりしました。二つ目は、おばあちゃんちに家族で行ったことです。みんなでモツ煮やそうめんを食べました。おいしかったです。 中西 隼仁

僕の夏休みの思い出は、PS2を買ってもらったことです。PS2を買ってもらったきっかけは、スーパーファミコンの「ドラクエ5」のゲーム機にお父さんがけつまずきデータを消してしまい、お父さんがお詫びに買ってくれたのです。僕が最初にやったゲームは、「幻想水滸伝」ですが、あまり気に入らなかったのですぐ止めました。次のゲームは「ドラクエ8」です。このゲームはとても面白かったので今もやっています。夏休みも8月に入ると、ゲーム三昧になりました。物語がだいぶ進んだので良かったです。 福岡 惺矢

夏休みにおばさんが遊びに来ました。自転車を買ってくれたので、これから頑張って自転車に乗れるように練習をしたいと思います。乗れるようになったらいろんなところを走りたいです。 生井 美姫

☆スポーツフェスティバル(22日)での生徒の様子

Part 1

